



31 mars 2018

Chers membres du Conseil et de la communauté du taekwondo.

**Objet : Réaffirmation de l'entraîneur-chef national de poomsae de Taekwondo Canada - Maître Seoung Min Rim**

Maître Rim a été un contributeur de longue date à titre d'entraîneur national pour le programme de poomsae de Taekwondo Canada. Son leadership exemplaire a conduit à de nombreuses médailles, notamment des médailles d'or pour le Canada aux Championnats du monde.

Il existe un besoin important de retravailler la haute performance, la structure et le comité de poomsae de façon à présenter une approche unie et ciblée pour garantir les succès futurs. Taekwondo Canada croit que Maître Rim est toujours la personne qui nous dirigera dans ce processus.

En réaffirmant officiellement Maître Rim dans le poste d'entraîneur-chef national de poomsae pour le cycle olympique actuel conduisant aux Jeux de 2020, nous offrons une continuité et une transition harmonieuse pour notre nouvelle directrice générale Carla Anderson, alors que nous nous préparons en vue des Championnats du monde de taekwondo poomsae 2018 au mois de novembre ainsi que pour les Jeux panaméricains de 2019 au Pérou.

World Taekwondo a récemment annoncé de nouveaux règlements, un nouveau format et un nouveau poomsae pour les Championnats du monde à compter de 2020. Maître Rim possède une connaissance de la compétition style libre ainsi que du nouveau poomsae et du nouveau format de compétition qui profitera à tous les athlètes canadiens, ayant passé plusieurs semaines en Corée pour son propre développement professionnel.

Salutations,

Wayne Mitchell